

Sportlandesrätin Dr. Petra Bohuslav zu Gast beim Korneuburger Nachwuchs

Geschrieben von: Viktor Errath

Freitag, den 16. November 2012 um 09:34 Uhr



Am 12. 11. 2012 hat die Sportlandesrätin Dr. Petra Bohuslav die männlichen Korneuburger Handballer besucht. Die Landesrätin wollte sich die Union Korneuburg live und vor Ort ansehen und sich selbst ein Bild über die hervorragende Jugendarbeit machen.

Im Bild von links: GR Sabine Fuchs-Tröger, LR Dr. Petra Bohuslav, Jugendleiter Alexander Hirschegger

Mit Freude wurde sie empfangen und nach einem kurzen Interview zeigten die Burschen ihre Fähigkeiten. Es hat Gespräche mit dem Trainer, den Spielern und den Eltern gegeben und die Sportlandesrätin war von unserem Verein begeistert. Unter anderem erkundigte sie sich auch über den letztjährigen Schweden-Trip beim größten Jugendhandballturnier, dem Partille-Cup, und über die Vereinsarbeit der Union Korneuburg. Immerhin ist es nicht üblich, dass ein Handballverein in Österreich nur aus Eigenbauspielern, welche sich aus dem Jugendbereich herauskristallisieren, bestehen kann.

Es war für unsere Burschen eine große Ehre die Sportlandesrätin in der Guggenberger Sporthalle begrüßen zu dürfen. Unsere jungen Handballer haben sich von ihrer besten Seite präsentiert und sicherlich einen guten Eindruck hinterlassen. Wir hoffen, dass uns das Land Niederösterreich unterstützen wird, damit wir weiterhin den erreichten Level halten können.

Sportlandesrätin Dr. Petra Bohuslav zu Gast beim Korneuburger Nachwuchs

Geschrieben von: Viktor Errath

Freitag, den 16. November 2012 um 09:34 Uhr

